

LOOK & レックルック 辰野高校 LOKK VOL.29

平成21年 2月10日

新聞委員会
巣山・上田



辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

今年度活躍した人たち！

第28号で県大会出場の部活を紹介しましたが、引き続き女子ソフトボール部の皆さんを紹介します。また、同様に今年度活躍して表彰された皆さんを紹介します。

危険物取扱者試験で快挙 ソフトボール部は県大会



3年生M. Yさん（辰野）は、同試験の乙種第1類～第6類まですべてに合格したので、消防試験研究センターから表彰されました。

3年間コツコツ勉強してきた結果で、県内の普通科の生徒ではただ一人全てに合格という快挙です。

JRCも全国へ



左からM. Hさん（岡谷西部）H. Tさん（箕輪）Y. Tさん（箕輪）T. Nさん（宮田）です。

4人は、8月、県のトレーニングセンター（研修会）に参加しました。さらに、Y. TさんとM. Hさんは3月に山中湖日赤施設で行われる全国JRCリーダー研修会への参加も決定しています。



新人戦で県大会に出場しました。県大会ではあと一歩のところで勝つことができず、悔しい思いをしました。今年も力をあわせ、県大会で勝利を手にしたいと張り切っています。先輩のH. Kさん（東部）は国体強化選手に選ばれました。

各種ポスターで入選



国土緑化・育樹運動ポスターで長野県教育委員会賞受賞のS. Aさん（中央 箕輪）

同 上伊那地方事務所長賞のY. Mさん（左 箕輪）長野県献血推進ポスターに佳作入選のM. Oさん（右 塩尻）の3人。

M. Oさんの作品は、献血キャンペーンのポケットティッシュのデザインに使われて配布されました。

商業科ってどんなとこ？

商業科の魅力をお伝えする「商業科ってどんなとこ？」第3弾は、卒業生に集まつてもらい、座談会をしました。

中学生の皆さんへ、高校進学を考えるうえで参考にしてください。



U. N.さん
松本大学
松商短大部2年生
アルプス中央信用金庫に就職内定
短大では、心理学、
簿記などを学習

就職では人柄も見られるけれど決め手は資格

就職活動では5～6社回りました。自分にはどんな仕事が向いているのか悩みましたが、人と接する仕事をしたくて銀行を選びました。短大ではたくさん友人ができました。

就職では、高校の時取得した資格が心強かつた

東京でのひとり暮らしにあこがれて事務職の内定をもらいました。就職活動では、簿記などの資格があつたから英語系学科に進学しました。商業系



M. I.さん
実践女子短期大学2年生
岡谷市の株式会社マルニシに就職内定
英語と観光を中心に行いました

辰野高校では、簿記の高度な資格をめざして勉強していました。大学でも引き続き商業系の勉強をしていますが、基礎ができるので安心です。年の違う学生もいて刺激を受けます。



T. M.さん
諏訪東京理科大学2年生
経営学、パソコン、経済について学習中
今秋、就職活動が始まります

短大の授業ではパソコンの知識が強みでした

進学して、商業科で学んだことをさらに深めることができます。大学での就職活動は、自分で切り開くことが大切だと実感しています。



C. N.さん
松本大学
松商短大部2年生
株式会社キヨウデンに就職内定
パソコン系全般と医療事務を学習しました



T. T.さん
諏訪東京理科大学2年生
組織心理学、経済、パソコンを学習中
今秋、就職活動が始まります

パソコンの基本をマスターしておくことが重要

大学では長期休業などたっぷり時間があるのに、自分が興味を持ったことはパソコンを利用することができます。授業ではパソコンを利用することが多いです。基礎のマスターが欠かせません。

普通科の卒業です。簿記が難しかったです。できれば高校時代に習ったおきたかった。また、パソコンでプログラミングを使うことがあります。普通工科でも学んでおくと役に立ちます。



M. O.さん
松本大学
松商短大部2年生
上伊那生協病院に就職内定
医療事務、マーケティングを学びました